



Hospital celebra su día y reconoce a funcionarios del recinto porteño

●El Hospital de Puerto Montt vivió el Día del Hospital 2024, con una serie de actividades centradas en reconocer a los funcionarios en recuerdo a la fundación del primer establecimiento de salud fundado en Chile, “Nuestra Señora del Socorro”, el 3 de octubre de 1552 en Santiago. En los discursos destacaron el valor y el compromiso con la salud pública de los más de 3.700 funcionarios que se desempeñan en el Hospital de Puerto Montt. En tanto, el director del recinto, Manuel González, destacó los grandes avances tecnológicos y humanos que ha tenido el centro asistencial de mayor complejidad de la región. 